

# スマイル

高岡市立千鳥丘小学校

2年 学年だより

令和5年11月30日 NO.8

朝夕はずいぶん冷え込むようになり、日を増すごとに寒さが厳しくなってきました。早いもので、今年も残すところあと1か月となりました。さて、12月は学習のまとめの時期です。これまでの学習や生活を見直して、よりよい冬休みを迎えられるようにしていきたいと思えます。引き続き、体調管理に気を付け、生活のリズムを整えるなど、ご協力をお願いいたします。

## ★五位小学校との交流学習

11月9日(木)の五位小学校との交流学習では、俳句に親しんだり、レクリエーションをしたりしました。

五位小学校が伝統として取り組んでいる俳句。講師の先生から俳句とはどのようなものなのか教えていただきました。また、子供たちの保護者が小学生時代に詠んだ俳句も紹介してもらい、俳句に親しみをもち、面白さを味わったようでした。

レクリエーションでは、「もうじゅうがりゲーム」や「お絵描きゲーム」を行いました。活動後には、「また来年、新しい学校で会おうね!」と声をかけ合うなど、来年度から共に学ぶ仲間となることに期待を高めていました。



## ★1年生をスマイルに! ~ わくわくおもちゃランド! ~

生活科「うごくおもちゃ」の学習では、身近なものからおもちゃを作り、1年生を招待する「おもちゃランド」を開催しました。

これまで、子供たちは、「点数の的を作ってみよう!」「景品をプレゼントしたら喜んでくれるかな。」など、1年生を楽しませるにはどうすればよいかグループで話し合い、工夫しながらおもちゃ作りに取り組んできました。

おもちゃランド当日は、ルールや遊び方を優しく教えてあげたり、元気に呼びかけたりするなど、1年生を楽しませようとしている様子が見られました。1年生の喜ぶ姿を見て、「おもちゃランドを開いてよかったな。」と、とても充実感を味わっていました。

保護者の皆様、材料の準備等にご協力いただき、ありがとうございました。



## ★帰宅時刻について

だんだんと暗くなる時刻が早くなりました。学校では、4時30分には家に帰るように指導しています。ご家庭でも、安全に過ごせるようにお子さんに声かけをお願いします。

## ★防寒具について

朝の登校時は、気温が低い日も多くなってきました。ポケットに手を入れて歩く子供も見られます。危険ですので、手袋を着用するなど、安全に登下校できるようにご協力をお願いします。また、ジャンパーやネックウォーマー、手袋等には、必ず記名をしてください。